



Construirán en río Uruguay puerto para trasbordo de carga paraguaya

Description

(Montevideo) Uruguay dispondrá de una nueva terminal portuaria multipropósito, y el proyecto ya recibió la autorización del Ministerio de Ambiente, trascendió hoy.

El puerto será construido al sur de Soriano, al oeste de esta capital, con una inversión proyectada de 150 millones de dólares.

El Ministerio de Ambiente otorgó la Autorización Ambiental Previa (APP) al proyecto, con una inversión proyectada de 150 millones de dólares.

La Intendencia de Soriano fue notificada de la autorización del Poder Ejecutivo para que la empresa Woil S.A. avance en la ejecución de las instalaciones portuarias en el río Uruguay, con salida al estuario del Río de la Plata y al océano Atlántico.

El objetivo del nuevo puerto será el almacenamiento y manejo de fardos de celulosa y de combustibles renovables provenientes desde Paraguay, y como punto de trasbordo hacia los mercados internacionales; impulsado por el grupo empresarial paraguayo Zapag.

Según el Informe Ambiental, «se estima que el movimiento de carga de celulosa anual será inicialmente de 1,3 millones de toneladas y podrá llegar a 1,8 millones de toneladas, que serán depositadas en la terminal con posterior destino a Estados Unidos, Europa y Asia».

«En el caso de la carga de combustibles renovables, se estima un movimiento de 900.000 m³ por año que serán depositados en la terminal con posterior destino a Estados Unidos y Europa», agregó el resumen.

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026